

NEWSPAPER

UNP Gelar Jumpa Pers Pemilihan Rektor Periode 2024-2029

Fernando Yudistira - RIAU.NEWSPAPER.CO.ID

Jan 24, 2024 - 14:58



PADANG - Masa kepemimpinan Rektor Universitas Negeri Padang (UNP), Prof. Ganefri Ph.D akan segera berakhir pada Juni 2024. Oleh sebab itu, Majelis Wali Amanat (MWA) telah mengeluarkan pengumuman nomor 23 tahun 2024 tentang Pemilihan Rektor Universitas Negeri Padang Periode Tahun 2024-2029 tertanggal 19 Januari 2024 lalu.

Sejalan dengan itu, UNP menggelar Jumpa Pers Pemilihan Rektor UNP periode 2024-2025 di Ruang Sidang Rektor, Kamis (24/1/2024) sore.

Sejumlah media cetak dan elektronik dari nasional maupun lokal terlihat menghadiri jumpa pers yang dibuka oleh Ketua Panitia Pemilihan Rektor Prof. Dr. Arnedral, M.Pd itu.

Ketua Majelis Wali Amanat (MWA) Prof. Dr. Z Mawardi Effendi, M.Pd mengungkapkan bahwa jumpa pers ini dilaksanakan untuk memberikan informasi kepada masyarakat luar bahwa proses pemilihan Rektor UNP sudah dimulai.

"Pada hari ini kami mengundang rekan-rekan media melalui panitia untuk menyebar luaskan informasi pemilihan Rektor UNP sehingga pemilihan rektor ini tidak hanya diketahui di Sumbar saja namun juga Nasional," ungkap Prof. Z Mawardi.

Hal senada juga diungkapkan Rektor UNP, Prof. Ganefri, Ph.D yang juga merupakan anggota dari MWA UNP. Ia berharap dengan adanya publikasi media mengenai pemilihan Rektor UNP periode 2024-2029 ini mampu menjaring calon-calon rektor yang berada di luar UNP.

"Kami memilih rektor sesuai ketentuan PP No 114 tahun 2021 Tentang Perguruan Tinggi Negeri Badan Hukum UNP, dan Peraturan MWA (Majelis Wali Amanat) No 1 tahun 2023 Tentang Tata Cara Pemilihan Pengangkat, Pelantikan dan Pemberhentian Rektor UNP. Kemudian MWA membentuk Panpel Pilrek 2024-2029 yang diketuai oleh Prof. Dr. Alnedral M.Pd," ujarnya.

Berdasarkan peraturannya, yang berhak melakukan pemilihan dan pengangkatan Rektor Perguruan Tinggi Negeri Berbadan Hukum (PTN BH) adalah MWA. Namun dalam menyusun aturan pelaksanaan pemilihan rektor tersebut dilakukan tiga organ PTN BH itu sendiri yang terdiri dari MWA, Rektor dan Senat Akademik Universitas (SAU).

"Kami saling bekerjasama untuk mendapatkan rektor terbaik untuk perkembangan dan kemajuan UNP," tegas Ketua Senat Akademik Universitas (SAU) Prof. Dr. Lutfi, M.S.

Ketiganya berharap Rektor UNP periode 2024-2029 terpilih dapat melanjutkan program dan mengembangkan UNP menjadi lebih baik sehingga terwujudlah tujuan UNP menjadi World Class University.

Turut hadir dalam jumpa pers tersebut, Sekretaris Pemilihan Rektor Dr. Zadrian Ardi, S.Pd, M.Pd, Kons, Bidang Sosialisasi Pemilihan Rektor Dr. Hendra Hidayat, S.Pd., M.Pd, Kepala Kantor Layanan Informasi Humas dan Protokoler UNP, Okki Trinanda, S.E, M.M, serta Staf Humas UNP.

Diketahui Waktu pendaftaran Rektor UNP Periode 2024-2029 sudah dimulai pada tanggal 22 Januari 2024 dan diakhiri tanggal 4 Maret 2024. Adapun pendaftaran langsung offline dilayani setiap hari kerja dan dalam jam kerja (pukul 07.00 s/d 16.00 WIB). Untuk info lebih lengkap mengenai pemilihan Rektor UNP dapat diakses melalui laman <https://pilrek.unp.ac.id/> . (***)